

Enpresak

Alsa ingresó 1.340 millones en 2023, un 19% más

(El Correo Digital)

La empresa española de transporte en autobús fue el motor de crecimiento de Mobicó, su matriz británica, por el impulso de los bonos del Gobierno y pese a la dura competencia del tren

Makro dispara un 60% su beneficio en España y pone su mirada en los 3.000 millones de ingresos

(Expansion)

La compañía gana y factura más, a pesar de reducir márgenes, gracias al crecimiento del mercado mejor de lo previsto y a la fuerte contención de costes.

Holaluz negocia una financiación de 21 millones para mejorar su liquidez

(Expansion)

La energética comunica que tiene "todo preparado" para firmar esta misma semana créditos con el ICF, Avanza y varios family office catalanes.

Puig prevé repartir en dividendos el 40% de su beneficio

(El periódico)

El grupo Puig, que el viernes cubrió en cuestión de minutos la captación de inversores cualificados para colocar acciones B de nueva emisión por unos 1.250 millones de euros etapa previa a la salida a bolsa el próximo 3 de mayo, prevé repartir mediante dividendos en torno al 40% del beneficio. Esta previsión está recogida en el folleto remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) en el que se estima una valoración de la compañía de hasta 13.900 millones, en un rango que va de los 22,00 a los 24,50 euros por título, tanto para las acciones nuevas, la 'B', con un derecho de voto por título; como las que venderá la matriz, las 'A', con cinco derechos por título. Uno de los inversores cualificados que ha participado en el proceso de captación que se cierra el próximo día 30, peor que ya cuenta con sobredemanda, es el brazo inversor de la Fundación La Caixa, Critería.

Masorange abaratará su deuda tras colocar con éxito 1.750 millones

(Expansion)

Cierra la operación con éxito tras la mejora del rating y la buena generación de caja del grupo. Quería sindicarse un préstamo de 1.300 millones, pero tras la acogida ha colocado 1.750 millones. Tras esta colocación, quiere mejorar las condiciones de otros préstamos por 3.350 millones de euros.

Ekonomia

La deuda pública suma casi 20.000 millones en febrero y registra máximos de 1,6 billones (ABC)

La deuda del conjunto de las administraciones públicas subió en 19.549 millones de euros en febrero respecto al mes anterior (+1,2%), hasta alcanzar los 1.602.662 millones de euros, nuevo máximo histórico, según los datos publicados este lunes por el Banco de España, informa EP. Este ascenso supone que el endeudamiento de las administraciones públicas supere por primera vez en la historia la barrera de los 1,6 billones de euros, por encima del récord alcanzado en enero de 1,583 billones de euros.

Las exportaciones a Israel caen un 35% tras la crisis diplomática con España (ABC)

Las relaciones comerciales entre España e Israel se deterioran cada vez más. En lo que va de año, el menor intercambio de bienes y servicios ha caído a un ritmo progresivamente acelerado. En concreto, en febrero de 2024 se pasó de exportar a Israel por importe de 201,5 millones de euros, a vender solamente 129,7 millones en el segundo mes de 2024, un 35,6% menos. En el mes de enero la caída de la exportación española a Israel fue del 32%. Los datos de cierre de 2023 ya presentaban una caída del 11%. Es decir, si en 2022 las exportaciones sumaron 2.158,7 millones de euros, un año más tarde se redujeron a 1.906,8 millones.

El petróleo da un respiro a las bolsas al caer el 1% tras la relajación de la tensión geopolítica (Cotizalia)

Los expertos señalan que la caída que ha experimentado indica que la situación en Oriente Medio parece haberse estabilizado y servirá de apoyo al comportamiento de la renta variable

La facturación de las empresas sube un 0,9% en febrero tras diez meses de caídas (El Economista)

En febrero, la cifra de negocios de las empresas registró un incremento del 0,9% en comparación con el mismo mes del año anterior, a pesar de enfrentarse a un notable descenso del 31,8% en las ventas del sector de suministro de energía eléctrica, agua, saneamiento y gestión de residuos.

La compra de viviendas rompe con un año de descensos tras subir un 5,8% en febrero (ABC)

La compraventa de viviendas registró el pasado mes de febrero un aumento del 5,8% con respecto al mismo mes de 2023, hasta un total de 52.796 operaciones, según ha informado este lunes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

España es más digital, pero todavía queda trabajo para alcanzar el objetivo de 2030 ()

La "economía digitalizada" se define como aquella actividad basada en bienes y servicios digitales, que puede afectar de maneras diferentes sobre el PIB

Allianz Commercial ficha en AIG para grandes brókeres.

(Expansion)

Ignacio d'Ornellas será responsable de equipo.

Dunas Capital compra Gesnorte a varias aseguradoras y bate los 3.400 M bajo gestión

()

Entre los accionistas y clientes de la gestora figuraban Helvetia Seguros, Reale Seguros, MGS Seguros, Nacional de Reaseguros, ERGO Seguros y Ges Seguros

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_eu.pdf